



Il vogue depuis 50 ans pour le club nautique

Jard-sur-Mer — Jacques Buteau a fêté, samedi 7 octobre, ses 50 ans d'adhésion au Club nautique jardais.

Né à Saint-Hilaire-de-Talmont, Jacques Buteau réside à quelques encablures du port de plaisance de Jard-sur-Mer depuis 1973. Une bonne raison pour tomber amoureux de la mer et intégrer le club nautique jardais bien qu'ayant exercé son métier dans l'automobile dans le nord de la France.

Ce samedi 7 octobre, ce n'est pas sans nostalgie qu'il fêtait ses 50 ans d'adhésion et annonçait son retrait des activités. « Ça fait vingt-deux ans que je suis à la retraite. Je vis à Jard à temps complet. J'ai fait le tour du monde, sept ans à l'armée. Quand j'étais à Calais. J'allais à la pêche au Cap Gris Nez. »

Président et vice-président

En 1963, l'association des Usagers du port de Jard est née en même que le port de plaisance. Quelques plaisanciers se rapprochent d'un enfant du Pays jardais, Robert Hauret, alors député du Maine-et-Loire. Il se démèn



Jacques Buteau a fêté ses 50 ans au service du club nautique jardais.

1 PHOTO : OUEST FRANCE

ne pour obtenir d'abord une concession sur le domaine maritime.

L'affaire avance malgré tout et

l'association prend le nom de Club nautique jardais en 1968. « Après cinquante ans d'adhésion, dont une

vingtaine d'années comme président ou vice-président, mordu de la pêche, j'ai participé aux réunions du comité directeur de la FNPP et été vice-président du Comité vendéen des pêcheurs de loisir. J'ai organisé de nombreuses fêtes du 15 août et des sorties pêche. Après des problèmes de santé, je passe la main à Pascal Millet. Il ne sert à rien de vouloir se maintenir à des postes, ou sans jeu de mots, il faut avoir la pêche. L'équipe du bureau est animée d'un esprit d'évolution et de modernisation au service de tous pour le plaisir de profiter de cet espace de liberté qu'est la mer », confie Jacques Buteau.

C'est autour du verre de l'amitié, au pied de la capitainerie, accompagné de quelques membres, dont les anciens présidents et l'actuel président Pierre Tavenard, sous le ciel bleu et par temps estival, qu'il a fêté ses cinquante années de « voileux ».